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I^ COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        BILANCIO-AFFARI ISTITUZIONALI-PATRIMONIO COMUNALE-AA.GG.E CONTENZIOSO-  

                                    PARTECIPAZIONE E SOCIETA’-FINANZE COMUNALI- POLITICHE COMUNITARIE-PERSONALE      

Verbale 

L’anno duemiladiciannove (2019) il giorno 02 del mese di Agosto, nella sala del Consiglio 

Comunale si è riunita la I^ Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Console Domenico in 

prima convocazione per le ore 9,00 e in seconda convocazione alle ore 9,15.   

Ordine del Giorno: Lettura Regolamento Comunale. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo 

Risultano presenti all’appello i Sigg. Consiglieri: 

  

1^conv 

ore 9,00  

2^conv 

ore 9,15     
Sostituti Note 

1 CONSOLE DOMENICO Presidente A A   

2 IORFIDA RAFFAELE Vice Presidente P P   

3 COLLOCA GIUSEPPINA Componente A A Z. Fusino  

4 NASO AGOSTINO Componente A A 
 

 

5 PUTRINO NAZZARENO V. Componente A A   

6 SCRUGLI LORENZA Componente A A   

7 CALABRIA GIUSEPPE Componente A P 
 

 

8 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A/P  Entra ore 9,40 

9 TERMINI GERLANDO Componente P P   

10 TUCCI DANILO Componente A A A. Roschetti  

   

11 
CURELLO LEOLUCA A. Componente 

P P 
 

 

12 POLICARO GIUSEPPE Componente A P   

13 PILEGI LOREDANA Componente A A   

14 COMITO PIETRO Componente A P   

15 SORIANO STEFANO Componente A A   

16 LUCIANO STEFANO Componente A P   

17 ARENA AZZURRA Componente A A A. Lo Bianco  

18 SANTORO LUISA Componente A A   



Presiede la seduta il Vice Presidente Raffaele Iorfida in assenza del Presidente Domenico Console, 

il quale alle ore 9,00 chiama l’appello in prima convocazione e non essendoci il numero legale dei 

Consiglieri, lo richiama alle ore 9,15 in seconda convocazione e dichiara aperta la stessa con inizio 

lavori. 

Lo stesso comunica che nella seduta precedente si era discussa la presenza del Segretario Generale 

riguardo il Regolamento Comunale. Legge su richiesta del Commissario Antonino Roschetti l’art. 

18 capo IV del Regolamento stesso. 

Il Commissario Gerlando Termini fa presente che si era offerto, riguardo il discorso, di eliminare e 

modificare detto Regolamento, di mettere in evidenza alcuni punti e portarle in Commissione nella 

prossima seduta. 

Il Vice Presidente comunica che il Commissario Stefano Soriano aveva richiesto qualcosa sulla 

CORAP. 

Il Commissario Alfredo Lo Bianco passando ad altro argomento sottolinea il pagamento delle 

lampade votive delle aree cimiteriali, se si può discutere detto argomento in Commissione, propone 

visto che per ogni lampada si paga 35 euro, di far pagare 28 euro poiché ci sono persone che hanno 

più defunti, quindi dare un indirizzo all’Assessore di competenza. 

Il Commissario Leoluca A. Curello concorda col Commissario Alfredo Lo Bianco dicendo però che 

tutto questo (cioè il costo di 35 euro) è avvenuto quando il Comune era in dissesto, che non pensa si 

possa fare la riduzione, ma di fare in modo che non si aumenti la tassa.  

Il Commissario Pietro Comito interviene dicendo che il costo delle lampade votive è un po’ altino, 

che a quanto ricorda, anni addietro c’era stata una lamentela e alcuni Cittadini non pagavano la 

tassa, che si era fatto un censimento e hanno constatato che in alcune cappelle c’erano 15 lampade 

votive quindi la corrente veniva consumata, quando si è provveduto al distacco della corrente i 

Cittadini stessi si sono recati al Comune ad effettuare il pagamento di dette tasse, quindi il Comune 

ha avuto un incasso. Propone che venga fatta una verifica per vedere chi effettua o meno il 

pagamento. 



Il Vice Presidente concorda su questo punto col Commissario Pietro Comito, cioè di rifare un 

controllo su detti pagamenti. 

Il Commissario Alfredo Lo Bianco precisa che si sta parlando di temi interessanti, si associa alla 

proposta del Commissario Pietro Comito di fare una verifica e propone anche di censire tutti gli 

occupanti i posti cimiteriali, perché guardando dei documentari in televisione ha visto delle truffe 

sui cimiteri, chiede poi, se un qualunque utente può ridare ad altri il loculo. 

Il Vice Presidente risponde che al loculo non si può accedere. 

Il Commissario Pietro Comito propone a dare il mandato alla Giunta e al Consiglio affinché si 

verifichino detti problemi Cimiteriali.   

        

Il Vice Presidente Raffaele Iorfida chiude l’odierna seduta di Commissione Consiliare alle ore 10,05  

e viene convocata come da calendario. 

       Il Vice Presidente                                                                                  Il Segretario verbalizzante   

    F.to Raffaele Iofrida                                                                               F.to Saveria N. Petrolo  

 


